

InternationalMedia

RABU 24 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: MUCHLIS JR - BIRO PERS SEKRETARIAT PRESIDEN

BANTUAN STIMULAN KEPADA PETANI GAGAL PANEN DI JAWA TENGAH

Presiden Jokowi berbicara dengan dua petani di panggung pada acara penyerahan bantuan stimulan kepada petani gagal panen di GOR Bung Karno, Kab. Grobogan, Jateng, Selasa (23/1). Pemerintah melalui BNPB memberikan bantuan stimulan sebesar Rp8.000.000 per hektare, dan diharapkan dalam 3-4 bulan dapat meningkatkan produktivitas sampai bisa panen.

267 Juta Rakyat Indonesia Pakai BPJS, 96 Juta Iurannya Ditanggung APBN

Sekarang pasien cuci darah tidak lagi dipungut biaya karena semua ditanggung BPJS Kesehatan. Tapi masalahnya rumah sakit penuh terus.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan 267 juta masyarakat Indonesia menggunakan BPJS Kesehatan. Dari total tersebut,

iuran 96 juta di antaranya dibayar dengan menggunakan APBN. "Tadi sudah disampaikan Pak Menkes, total yang memiliki kartu BPJS sekarang ini sudah

267 juta masyarakat Indonesia, sudah 95 persen. Tidak ada di dunia ini negara sebesar Indonesia yang masyarakatnya ke rumah sakit dan tidak dipungut biaya. Dari 267 juta, 96 juta itu iuran ditutup oleh anggaran APBN pemerintah," kata Jokowi saat silaturahmi dengan penerima bantuan BPJS Kesehatan, di Blora, Jawa Tengah, seperti di-siarkan akun YouTube Sekretariat

Presiden, Selasa (23/1).

Jokowi bicara permasalahan yang ada sekarang, yakni soal kapasitas rumah sakit yang selalu penuh.

"Ini ada problem, karena semuanya kaya dulu cuci darah bayar Rp 5 juta, padahal kalau sudah cuci darah itu harus (berulang). Bayangkan berapa sangat beratnya, atau sakit jantung kalau rumah sakit bayar sendiri bisa

puluhan bahkan ratusan juta. Sekarang ini cuci darah tidak dipungut biaya, sakit tidak dipungut biaya, tapi problemnya rumah sakit penuh," ujarnya.

Jokowi mengajak masyarakat menjaga kesehatan agar tetap sehat. Dia mengatakan kartu KIS atau BPJS dipakai untuk jaga-jaga.

► Bersambung ke hal 11

Azis Syamsuddin Diperiksa KPK Terkait Kasus Suap dan TPPU Eks Bupati Kukar

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memeriksa mantan Wakil Ketua DPR RI Azis Syamsuddin, terkait kasus suap dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang menjerat mantan Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Kalimantan Timur, Rita Widyasari. Azis Syamsuddin diperiksa sebagai saksi di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta.

"Yang bersangkutan sudah

hadir dan sedang menjalani pemeriksaan," kata Juru Bicara KPK Ali Fikri, Selasa (23/1).

Selain Azis, KPK juga memeriksa seorang wiraswasta bernama Agus Susanto dan mahasiswa bernama Nikodemus R Pattuju. Seorang ibu rumah tangga bernama Riefka Amalia dan karyawan bernama Ardi Yanoor, turut diperiksa sebagai

► Bersambung ke hal 11

Pajak Hiburan 40-75 Persen Terlalu Tinggi, Kalangan Usaha Sebut Idealnya 5 Persen

JAKARTA (IM) - Pelaku usaha jasa industri hiburan menilai, besaran pajak hiburan yang dikenakan terhadap pelanggan saat ini terlalu tinggi. Sementara beberapa negara tetangga Indonesia menerapkan pajak hiburan lebih rendah dari Indonesia.

Pengacara sekaligus pengusaha Hotman Paris mengata-

kan, tarif pajak hiburan yang ideal ialah berkisar 5 persen, seperti yang diterapkan pemerintah Thailand.

"Pajak idealnya seperti di Bangkok, 5 persen, karena itu dari total gross," kata Hotman Paris, saat ditemui di Kantor Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Senin (22/1).

"Pajaknya itu kan biasanya dari keuntungan dipotong biaya. Itu prinsip pajak," sambungnya. Sebelum ketentuan pajak hiburan baru, sebagaimana diatur dalam Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 berlaku, besaran tarif pajak hiburan tertentu sebenarnya sudah memberatkan

► Bersambung ke hal 11

Gempa M7,1 Guncang Tiongkok Barat, Getarannya Terasa Hingga Uzbekistan

TIONGKOK (IM) - Gempa bumi berkekuatan 7,1 skala Richter mengguncang wilayah pegunungan dan terpendak di wilayah Xinjiang, Tiongkok BAGIAN barat pada Selasa (23/1) pagi.

Akibat gempa dahsyat tersebut, diperkirakan banyak korban jiwa. Namun belum ada informasi pasti terkait jumlah korban meninggal atau yang luka-luka. Media pemerintah melaporkan, kuatnya guncangan hingga terasa di beberapa negara Asia Tengah yang berjarak ratusan mil dari pusat gempa.

Kantor berita pemerintah Xinhua melaporkan gempa tersebut melanda wilayah

► Bersambung ke hal 11



FOTO: ANT

KECELAKAAN BERUNTUN DI JALAN RAYA PUNCAK BOGOR

Petugas mengevakuasi kendaraan yang terlibat tabrakan beruntun di ruas Jalan Raya Tugu, Puncak, Kec. Cisarua, Kab. Bogor, Jabar, Selasa (23/1). Menurut Sat Lantas Polres Bogor kecelakaan beruntun yang diduga akibat gagal fungsi rem truk dan melibatkan sembilan kendaraan rusak berat diantaranya satu unit truk, empat kendaraan roda empat, empat kendaraan roda dua serta dua bangunan rusak parah dengan 16 korban luka.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* ≥ 98%
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
800 Kg Kokain Senilai Rp423 Miliar Disita Angkatan Laut Kolombia

SEBUAH kapal semi-submersible yang membawa hampir 800 kg kokain, termasuk parcel yang dicap dengan simbol kalajengking, dicegat oleh Angkatan Laut Kolombia.

Kapal selam narco sepanjang 15m (50 kaki), yang pertama terdeteksi tahun ini, disita di perairan Kolombia. Diperkirakan narkoba yang disita tersebut seharga USD27 juta (Rp423 miliar). Kapal selam tersebut diyakini sedang dalam perjalanan ke Amerika Serikat (AS) atau Eropa. Tiga orang yang berada di dalam kapal itu telah ditangkap.

Pihak Angkatan Laut Kolombia mengatakan melakukan pencegahan terhadap kapal selam yang melakukan perjalanan melalui Samudera Pasifik pada Minggu (21/1).

Di dalam kapal terdapat paket kokain hidroklorida, banyak yang dicap dengan gambar kalajengking atau diberi label "Winnie" dan "Carnal".

► Bersambung ke hal 11

Terjerat Kabel Menjunta, Pemotor: Kalau Saya Ngebut Sudah Tewas

BEKASI (IM) - Kabel menjuntau kembali makan korban. Kali ini korbannya seorang mahasiswa bernama History Cally Power (19). Lehernya terjerat kabel menjuntau saat melintas di Jalan Raya Chandrabaga, Kelurahan Kaliabang Tengah, Kecamatan Bekasi Utara, Kota Bekasi, mengendarai sepeda motor, Senin (22/1) pagi.

History mengatakan, jika kendaraannya melaju dengan cepat, kemungkinan ia sudah kehilangan nyawa.

"Kemungkinan kalau saya ngebut, saya sudah tewas, enggak mungkin (masih) hidup. Karena kan pasti (leher) saya robek," kata History saat ditemui di rumahnya yang tak jauh dari TKP, Selasa (23/1).

History menuturkan, saat peristiwa terjadi, dia mengendarai motornya dengan kecepatan 10 sampai 20 kilometer per jam.

"Lagi pelan, tiba-tiba langsung kena leher

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Selasa 23 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>